
                                    
 

Portogruaro. L’annuncio di Bertoncello all’inaugurazione della sede Cgil  

«Mi ricandido per affrontare la crisi»  
 
MERCOLEDÌ 25 MARZO 2009 

Il sindaco scioglie le riserve: «La situazione economica sta precipitando» 
PORTOGRUARO. «La situazione economica sta precipitando, ci vogliono elementi di speranza e 
nuovi investimenti. Useremo l’avanzo di amministrazione per aiutare cassintegrati e precari». 
Inaugurata lunedì sera la nuova sede della Cgil di Portogruaro, che si è trasferita in un più moderno 
e funzionale edificio, in viale Isonzo. Nell’occasione il sindaco Bertoncello, annunciando la sua 
ricandidatura alle prossime elezioni amministrative, ha tracciato uno spaccato drammatico della 
situazione economica locale. 
 «Questa è un’occasione importante - ha esordito negli interventi Sergio Chiloiro, segretario 
generale Camera del Lavoro Metropolitana Venezia - e in controtendenza con la fase difficile che 
stiamo vivendo. Investire in una nuova sede costa risorse e fatica, ma è per noi un elemento di 
speranza». «Condivido quanto detto in precedenza - ha quindi proseguito il sindaco Antonio 
Bertoncello -, abbiamo bisogno di elementi di speranza. A Portogruaro la situazione economica sta 
decisamente peggiorando, negli ultimi anni la povertà è aumentata dell’8%, il 42% della 
popolazione fatica ad arrivare a fine mese. Tra le preoccupazioni dei cittadini sviluppo ed 
occupazione sono al primo posto, fino a poco tempo fa erano i servizi alla persona. Approfitto di 
questa occasione per dire che mi ricandido, l’ufficialità sarà data venerdì in un incontro. Mi aspetto 
una campagna elettorale difficile ed impegnativa». Il sindaco ha poi approfittato dell’occasione per 
comunicare alcuni numeri: «Riguardo una serie di investimenti che verranno avviati a Portogruaro 
entro il 2009. 39,5 milioni di euro legati alla tangenziale, che dovrebbe essere conclusa nei primi 
mesi del 2010. Quindici milioni di euro nell’area ex Perfosfati, 7 milioni riguardanti l’ampliamento 
dell’ipermercato Carrefour, con l’aggiunta di nuovi negozi. Stiamo per consegnare gli appalti per le 
nuove caserme della guardia di finanza e del commissariato. Quasi due milioni di euro saranno poi 
investiti nelle piste ciclabili. Questi numeri fanno capire come a Portogruaro verranno avviati lavori 
per 70 milioni di euro, da maggio a dicembre. Non sono certo tutti soldi del Comune, ma non ci 
sono altri posti del territorio dove ci siano queste possibilità». 
 In conclusione il primo cittadino uscente ha difeso per l’ennesima volta la sua intenzione di non 
rispettare il patto di stabilità: «Nel 2008 c’è stato un avanzo di amministrazione, da 6 anni siamo un 
Comune virtuoso, ma non ci vogliono far spendere i soldi, così si frenano sviluppo e crescita. 
Questo non vuol dire che non ci impegneremo a contenere i costi, ma non si possono limitare le 
possibilità di una comunità. 
Con l’avanzo di amministrazione andremo incontro a cassaintegrati e precari».  STEFANO ZADRO  
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